

Deutsche Küchenmöbelindustrie

Deutliches Umsatzplus in 2022

Donnerstag, 23.02.2023



Foto: Schüller

Wie berichtet, hat die deutsche Möbelindustrie ihren Umsatz laut amtlicher Statistik 2022 um knapp sieben Prozent auf rund 18,8 Mrd. Euro gesteigert. Erneut besser lief es für die deutsche Küchenmöbelindustrie. Das Branchensegment kam im vergangenen Jahr auf ein Plus von 9,47% im Vergleich zum Vorjahr. Zu berücksichtigen sind dabei natürlich auch die Preissteigerungen. Insgesamt wurden über 6,2 Mrd. Euro umgesetzt.

Maßgeblich Anteil an diesem Ergebnis hatte der Auslandsumsatz mit einem Plus von 12,68%. Den Inlandsumsatz konnten die Hersteller um 6,97% steigern. Die deutsche Küchenmöbelindustrie zählte 2022 über den Jahresverlauf betrachtet 49 Betriebe mit mehr als 50 Beschäftigten, in denen durchschnittlich 18.164 Personen tätig waren.

Zulegen konnte das Branchensegment übrigens auch wieder beim Export (+9,09% im Vergleich zu 2022). Die meisten Küchen gehen nach wie vor nach Frankreich, in die Niederlande, Österreich, Belgien und in die Schweiz. Auf deutlich niedrigem Niveau legte auch der Küchenmöbelimport zu (+7,88%). Vor allem aus Italien, Polen und Österreich wurden Produkte eingeführt.

Einen ausführlichen Bericht zur Entwicklung der deutschen Küchenmöbelindustrie lesen Sie in der März-Ausgabe des küche&bad forum.

Deutliches Umsatzplus in 2022